



Le Nissan Qashqai désigné comme la voiture la plus fiable au Royaume-Uni

- *Le Nissan Qashqai a été désigné comme la voiture la plus fiable au Royaume-Uni par l'association britannique de consommateurs « Which ? » en décrochant la plus haute note possible de 5 étoiles.*
- *Le Nissan Qashqai, conçu et produit au Royaume-Uni, a obtenu les louanges des consommateurs concernant sa praticité, sa fiabilité et son caractère familial.*

LONDRES (13 février 2023) – Le nouveau Nissan Qashqai a été désigné comme la voiture la plus fiable au Royaume-Uni après une enquête auprès de 50 000 clients britanniques.

Conçu, développé et produit en Grande-Bretagne, le Qashqai s'est imposé comme le leader incontestable en termes de fiabilité au terme de l'enquête annuelle menée par la respectée association de consommateurs « Which ? »

*« Les efforts de Nissan avec cette toute nouvelle version du Qashqai ont été récompensés par notre trophée 2023 de la voiture la plus fiable - une réussite fantastique pour ce qui est l'une des voitures les plus abordables du segment. » **a déclaré Which ?** « Il serait aisé de se montrer s'agissant d'une nouveauté - après tout, les modèles les plus récents ont tendance à être les plus fiables. Mais en comparant avec des voitures de même génération figurant dans notre enquête, aucune n'était suffisamment fiable pour obtenir les cinq étoiles sur cet aspect, et encore moins pour se rapprocher des leaders. Nos analyses ont montré que 2023 ne pouvait être que l'année du Qashqai. »*

David Moss, Senior Vice President of Research & Development au Nissan Technical Centre à Cranfield, où le nouveau Qashqai a été développé, a déclaré : « Nous sommes ravis qu'à la fois les consommateurs et les experts aient reconnu la qualité et la durabilité de notre nouveau Qashqai. Nos équipes d'ingénieurs ont soumis la voiture à une série de tests très exigeants durant sa phase de développement afin de satisfaire aux normes de fiabilité les plus pointues, et il est donc très gratifiant d'obtenir cette reconnaissance de la part de ceux qui le conduisent au quotidien. » En effet, basée au centre technique de Nissan à Cranfield, dans le Bedfordshire, l'équipe de David soumet les nouveaux modèles Nissan à une série de tests rigoureux avant leur commercialisation, afin de s'assurer que les véhicules répondent à des normes strictes en termes de qualité et de fiabilité.

Ces tests consistent notamment en un « Climatic Four-poster Vibration Rig », un banc d'essai qui simule trois ans de conduite en seulement cinq semaines, avec des ingénieurs montant même à bord du véhicule pour écouter les grincements et les

cliquetis des garnitures intérieures. Les voitures subissent également des tests de chaleur et de froid extrêmes, tandis que des installations dédiées sont mises en place pour claquer les portes de manière répétée simulant une vie complète d'utilisation, avec des testeurs vérifiant les éventuels dommages aux charnières et aux matériaux des portes. L'équipe de développement dispose aussi d'une sélection d'équipements divers (poussettes, clubs de golf, valises...) pour tester la durabilité des revêtements et des garnitures du coffre.

Alan Johnson, Vice President of Manufacturing à l'usine Nissan de Sunderland, a ajouté : « *Nous sommes fiers de produire le Qashqai et absolument ravis de voir son succès durable auprès des clients. C'est extrêmement satisfaisant de savoir que nous fabriquons une voiture qui est non seulement la préférée des Britanniques, mais aussi la plus fiable. Cette distinction est un véritable hommage au travail acharné, au dévouement et à l'expertise de notre équipe de 6 000 personnes ici à Sunderland, ainsi qu'à nos excellents partenaires dans la chaîne d'approvisionnement.* »

Andrew Humberstone, Managing Director de Nissan Motor (GB) Ltd, a déclaré : « *La fiabilité est souvent la qualité numéro un que les gens recherchent lors de l'achat de l'un de nos véhicules. Le fait d'être reconnu dans ce domaine par un organisme indépendant et rigoureux tel que Which ? – sans parler de nos 50 000 clients au Royaume-Uni – est une belle récompense pour tous ceux qui, chez Nissan, s'efforcent d'assurer la fiabilité de chaque voiture que nous livrons.* »

À propos de Nissan

Nissan entend devenir une entreprise véritablement durable, en route vers un monde plus propre, plus sûr et plus inclusif, comme détaillé dans Ambition 2030, la vision à long terme de la marque.

Répondant aux exigences de l'environnement, de la société et des clients, cette stratégie vise à fournir des modèles électrifiés et des innovations technologiques sur les marchés clés du monde entier, en favorisant la mobilité et au-delà.

Ambition 2030 contribue à l'objectif de Nissan d'être neutre en carbone tout au long du cycle de vie de ses produits et de ses opérations d'ici 2050. En Europe, avec EV36Zero en son centre, la marque est prête à accélérer la transition vers un avenir électrifié.

Pour plus d'informations sur les produits, les services et l'engagement de Nissan en matière de mobilité durable, visitez [nissan.fr](https://www.nissan.fr). Vous pouvez également nous suivre sur [Facebook](#), [Instagram](#), [Twitter](#) et [LinkedIn](#) et voir nos dernières vidéos sur [YouTube](#).